

WARTA

Komandan Korem 162/WB Hari ini Resmi Berganti

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Jun 16, 2022 - 13:17



Denpasar - Jabatan Danrem 162/WB Pagi ini diserahkan terimakan dari Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.Si kepada Kolonel Inf Sudarwo Aris Nurcahyo., S.Sos., M.M. Serah Terima Jabatan (Sertijab) pejabat TNI tersebut dipimpin langsung Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Sonny Aprianto, S.E., M.M.

Kegiatan Sertijab Pejabat TNI ini dihadiri pula Kasdam IX/ Udayana, Irdam IX/Udayana, para Pejabat Kodam IX/Udayana, Danrem 161/ Wira Sakti, Danrem 163/Wira Satya, Para Dan/ka satuan jajaran Kodam IX/Udayana KCK, di Lapangan Niti Mandala Renon, Denpasar – Bali, Kamis (16/6).

Selain acara Sertijab Danrem 162/WB, juga ada beberapa pejabat jajaran Kodam yang ikut melaksanakan sertijab yakni Aspers Kasdam IX/Udayana, LO TNI AU Kodam IX/Udayana, Kababinminvetcaddam IX/Udayana, Danyonif Raider 900/SBW, Danyonif Mekanis 741/GN dan Dandenkav 4/SP.



Dalam amanatnya, Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Sonny Aprianto, S.E., M.M. selaku Irup pada Acara Sertijab tersebut menyampaikan ucapan selamat kepada para pejabat baru.

Serah Terima Jabatan di lingkungan TNI pada hakekatnya merupakan proses kaderisasi dan penyegaran, sekaligus merupakan tuntutan kebutuhan organisasi dalam rangka upaya optimalisasi penca-paian kinerja guna mendukung tugas pokok satuan. kata Pangdam.

Dengan bekal pengalaman berbagai penugasan yang beragam dan berjenjang maka seorang Perwira diharapkan dapat mengembangkan wawasan berfikir, meningkatkan pengetahuan dan keterampilan, yang diperlukan dalam menghadapi dan memecahkan berbagai permasalahan sesuai tugas dan tanggung jawabnya. tegasnya.

Dilanjutkannya, jabatan yang dipercayakan merupakan amanah sekaligus kehormatan dan kebanggaan yang harus dilaksanakan dan dipertanggung jawabkan dengan sebaik-baiknya.

Kepada pejabat baru sambungannya, Selain itu, harus mengedepankan kinerja, loyalitas dan dedikasi serta etos kerja tinggi yang ditopang dengan kemampuan manajerial prima serta mampu menjabarkan setiap kebijakan komando dengan

baik dilandasi kapabilitas dan kompetensi.

Pangdam juga menekankan agar pejabat baru segera mempelajari tugas pokok sekaligus menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja satuan. Berikan warna positif dan ciptakan suasana kerja yang kondusif sehingga mampu memotivasi anggota dalam bekerja guna peningkatan profesionalisme yang berbasis kinerja.

“Semoga kepercayaan yang diberikan pimpinan TNI AD untuk memangku jabatan di lingkungan Kodam IX/Udayana dapat dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab”, pungkasnya.

Setelah dilaksanakan serah terima jabatan Danrem 162/WB, Kolonel Inf Sudarwo Aris Nurcahyo., S.Sos., M.M secara resmi memangku jabatan Danrem 162/WB dan Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.Si. memasuki masa pensiun.

Perlu diketahui dalam kegiatan sertijab tersebut juga ditampilkan kemampuan tempur para prajurit Kodam IX/Udayana melalui berbagai Atraksi dalam rangka kesiapan pengamanan KTT G20 seperti pembebasan tawanan, Escape dan Demolisi.(Adb)